



## Continúan Foros de Diálogo Nacional sobre las reformas constitucionales enviadas por el Ejecutivo Federal

Por: Redacción FM 29 Febrero, 2024

8 0



CIUDAD DE MÉXICO.- Durante el segundo día de trabajos de los Foros de Diálogo Nacional. Súmate al Debate de las reformas por la Libertad, el Bienestar, la Justicia y la Democracia —organizados por la Jucopo—, con el tema: Reformas Constitucionales para la Libertad, diputadas y diputados de Morena, PAN, PRI, PVEM, PT y PRD manifestaron sus inquietudes respecto a las iniciativas del Ejecutivo Federal, sobre bienestar animal, energía, salarios y pueblos y comunidades indígenas y afromexicanos.

<https://almomento.mx/continuan-foros-de-dialogo-nacional-sobre-las-reformas-constitucionales-enviadas-por-el-ejecutivo-federal/>